

第 384 回常任理事会を開催

2025 年 7 月 23 日



講演する駐日タイ王国特命全権大使ウィッチュ・ウェチャーチャーワ閣下

ウィッチュ・ウェチャーチャーワ駐日タイ王国特命全権大使をご来賓にお招きし、「Next Chapter for Thailand-Japan Economic Relations」をテーマにご講演いただきました。

ウィッチュ大使は、日本とタイの長きにわたる経済協力について紹介するとともに、地政学的緊張の高まり、米国の関税措置により自由貿易体制が動揺する中、確立された国内の物流インフラ、規制の見直しと近代化によるビジネス環境整備、メコン地域や ASEAN 諸国といった大きな市場へのアクセス環境と FTA、これらを活用した輸出拠点としての地理的優位性などタイがもつ投資先としてのポテンシャル、とくにセンサーやアナログ半導体といった高付加価値を持つ電子部品、脱炭素・リサイクル・再生可能エネルギー、スタートアップ、イノベーションといった新規の産業分野への日本企業からの投資への期待について説明しました。ご講演後の質疑応答では、周辺国の低価格輸入品との競争に置かれている日本からタイへの投資促進策、再生可能エネルギーの供給やカーボンニュートラル、リサイクルを推進するための法整備や奨励策などについて、忌憚のない意見交換が行われました。

ご講演後には内部報告事項として、運営委員会 高木光暢委員長（三井物産株式会社 経営企画部グローバル業務室長 兼 経済安全保障統括室長）より「運営委員会活動報告」について、河津専務理事より 2026 年日本貿易会新春懇親会の日程について説明しました。

【本件担当・問い合わせ先】
一般社団法人日本貿易会
企画グループ